CARL ROYER

Femme de Vikings

Épisode 2

by La Musardine

Seconde moitié du IXe siècle, quelque part dans le comté de York. Terrifiés, bourgeois et paysans se terrent dans leurs villages : partout dans la campagne, débarqués sur le littoral comme chaque printemps, les Danois rôdent, pillent et violent. Emportée par la tourmente, Nora, jeune saxonne encore vierge, découvre le sexe et ses plaisirs face à l’ennemi juré. Les Vikings sont brutaux, insensibles, sans pitié. Pourtant, ils éveillent en elle des fantasmes dont elle n’avait pas soupçonné l’existence. Jusqu’où une paysanne retournée par le stupre peut-elle aller pour assouvir ses pulsions ? La loyauté, l’honneur, la raison… Ces mots ont-ils encore du sens face à l’appel du sexe ?

Épisode 2. Où Nora, emportée sur les nefs vikings, découvre les rivages danois, nouveaux horizons de débauche et de perversion.

À Nora, la vraie.

Nora

2.

Les folies elles ont commencé dès qu’on est sortis du village. C’était juin je crois bien, ou juillet, il faisait chaud malgré la nuit. Avec mon Danois on a trottiné jusqu’aux champs, au milieu des épis. Il me tirait par le bras, il me traînait même, et moi j’avais toute sa nudité, ses épaules et ses fesses musclées pour spectacle, pour horizon. À peine l’avais-je libéré de sa cage que déjà, il prenait les commandes… J’aimais ça ! J’aimais qu’il me guide au moment où tout bouillonnait dans ma tête. Au moment où j’en avais le plus besoin. Pour ainsi dire j’étais droguée à la liberté, le grand saut je l’avais fait, on y était, encore une folie ! une après tant d’autres !… La dernière ? Je me posais la question, celle-là et mille semblables qui me secouaient tous les sens. C’était autant de la peur que de l’enthousiasme, en fait, mais tout ça réuni me fit avaler les lieues sans envisager autre chose, sans penser à une autre fuite, sans même me retourner. À aucun moment je ne réalisai ce qui, des années après, me paraît pourtant essentiel : comme ça, sur un coup de tête, je venais de quitter le village. Jamais plus je ne devais y remettre les pieds. Ah ! le village !… Croyez-le ou non, il n’avait même pas de nom le village ! Pas besoin ! Ceux qui y étaient, les paysans comme moi, eh bien ils y étaient depuis toujours, puis aucun d’entre eux n’avait l’intention d’en partir, en tout cas pas avant cinq ou six mille ans ! Entre nous on l’appelait le village, voilà tout, pas besoin de plus. Tout bien pesé, je crois que je fus la première à le quitter ainsi, pour toujours. Ça paraît fou, pourtant c’est vrai. Alors partie ailleurs, jusqu’au bout du monde, je fus aussi la première à vouloir le désigner ce village, à vouloir le situer parmi dix mille autres villages – pour les souvenirs, vous comprenez. Ils en avaient pas conscience les autres, que y’en avait autant de villages. Mon père, ma mère, tous les marmots qui me servaient de frères et sœurs, aucune idée ! de l’ignorance ! Faut dire qu’ils étaient pas libres, eux. Ils en avaient même pas l’envie d’ailleurs, d’être libres. C’est pas transmis par le sang ces choses-là.

Mon Danois donc m’emmena à travers les blés, blés que je connaissais bien mais qu’il me fit redécouvrir, surtout qu’il dansait au milieu, lui et ses tatouages et ses muscles bandés. On ne disait rien, deux heures qu’on a marché comme ça sans moufter, et quand on eut quitté les champs ce furent tout d’un coup les landes désolées de rocailles, en face, et alors plein nord-est on a pris, droit devant contre le vent… Je me souvins qu’au même moment, mon père et tous les soldats du pays avec lui filaient à l’est, par la grand route de la côte, pour y cogner les Danois. À en croire mon chemin ils allaient drôlement déchanter les ânes, tomber sur un os comme on dit ! car déjà sur l’horizon, là où se découpait la falaise, ça faisait de la grosse fumée, bien grise, bien épaisse, qui venait de la mer. Je crois bien qu’on l’avait trouvé, finalement, le campement viking ! et à une ou deux lieues encore, pas beaucoup plus… Ça s’approchait ! En somme pas du tout sur la grand route de la côte… Moi bien sûr, la tension je commençais à la ressentir, tout en boule sur mon estomac, même qu’elle enflait à chacun de mes pas. Un Danois à la fois, deux peut-être comme dans l’après-midi, d’accord ! mais tout un clan, tout d’un coup ? Tous les barbares autour de moi… Ça, c’était quelque chose ! le grand saut ! Pourtant j’avançais toujours, sans ralentir, reculer encore moins, et puis depuis trois jours que j’y avais plus goûté à mon amant, je dois dire que ça venait à me démanger de le dévorer. Je le quittais plus des yeux, j’étais son ombre. Pour rien arranger il était nu, l’insolent…

Ça me prit soudainement, comme on dépassait un petit cairn au fond du vallon, celui-là qui remontait ensuite droit jusqu’à la falaise. Je me sentis honteuse, envahie par la honte au vrai, moi qui allais en robe et lui, offert comme un esclave, comme un moins que rien ! Puis ça me faisait drôle, ça m’emmerdait pour tout dire d’être encore la Saxonne, l’habillée, l’humaine tirée par le barbare – l’animal ; rien pour me rendre libre cette robe, avec elle je restais désespérément enracinée par chez moi… Pas du tout ce que j’attendais ! Alors je décidai de tout abandonner, pour de bon. Je m’arrêtai brusquement que ça le fit sursauter, mon Danois.

« Attends… » Il me jeta un regard interdit. « Moi aussi je veux sentir le vent !

J’ai pas prévenu, aussitôt j’ai levé les bras, j’ai tiré ma robe que j’ai balancée très fort, elle a flotté trois secondes et puis elle a fini dans l’herbe, pas loin en vérité. Voilà que j’étais sans rien, nue comme lui. Ça lui coupa le souffle à mon guide. « Comme ça on est pareils ! que j’ajoutai, enthousiaste. Plus de Saxonne, du passé tout ça ! » Ça le fit rire, de beaux yeux tout illuminés que j’eus soudain devant moi. Sans réfléchir, je me jetai sur lui pour l’embrasser ; c’était pulsionnel, de le voir ça m’avait rendue folle, fallait que je le touche, que je le sente tout contre moi… Au vol il me saisit le gaillard, en un instant je fus hissée le long de son torse, jambes autour de sa taille. Je retrouvai sa bouche avec un bonheur incroyable. Mes seins s’écrasèrent contre ses pectoraux – j’étais bien.

« Alors, mon beau, content de m’avoir rien que pour toi ? » À vrai dire il n’eut pas besoin de répondre l’autre, car déjà je sentais sa joie, à la naissance de mes fesses, dure et forte. « Oh !… À ce point-là ? » Encore des mèches entières de ma tignasse étaient collées par le sperme de mes amants du jour, encore j’avais leurs assauts qui me tiraillaient l’entrejambe mais encore, oui encore, je voulais le sexe de cet homme, de mon homme. Comme pour lui signifier je me cambrai un peu, je m’agitai autour de son cou et au-dessus de sa verge. Je l’appelai en somme. Mon Danois mit peu de temps à comprendre. Ses mains puissantes sur mes cuisses blanches il les crispa encore, et alors il me porta près du cairn, où qu’étaient de gros rochers bien plats, encastrés dans la terre. Il m’allongea sur l’un d’entre eux, dos glacé contre la pierre, jambes écartées, même qu’il m’accompagna dans mon élan, déjà prêt à me combler. Ça se fit naturellement. Avec les jours, je devenais de plus en plus souple, de plus en plus accueillante – d’ailleurs je l’accueillis dans un soupir.

« Mmmhhhh… ! C’est toujours aussi bon ! » J’expulsai ma joie d’être comblée. Y avait presque de la rage avec mes mots. Aussitôt je lui agrippai les épaules pour le posséder entièrement ; on était à quoi ? trois cents pas de la plage, même pas ! d’ici on sentait déjà le graillon qu’allait avec la fumée, deux ou trois foulées et on y était au campement viking ! Et pourtant non, nous fallait encore baiser, là tous les deux, alors qu’il était tout proche de retrouver les siens mon Danois. Quelque part, je pris ça comme une fierté : c’est qu’il aimait mon corps, le saligaud ! et il me le prouvait à l’instant, à me travailler les terminaisons nerveuses tout partout au fond de mon vagin… Je me laissai totalement aller, entre ses bras campés sur la roche, j’en rajoutai même en gueulant mon plaisir et rien que ça, de jouer la putain, ça le décuplait pour de bon, mon plaisir ! Je voulais qu’il sue, qu’il gueule mon prénom, et d’ailleurs comme j’y pensais, en lui attrapant les cheveux tout sales et dorés, moi aussi je voulais l’appeler, je crevais de mettre un nom sur cette masse qui me découvrait chienne. Au milieu des gémissements j’essayai de lui faire cracher quelque chose :

« Nora ! que je soufflai entre deux baisers… Moi, c’est Nora ! » Je lui avais déjà dit bien sûr, mais il avait paru s’en foutre, alors je l’obligeai à me regarder, sa nuque entre mes doigts, tout pendant qu’il me besognait : « Nora… ! ». Je crois bien qu’il me renvoya le regard le plus profond qu’il m’ait été donné de voir, de toute ma courte vie ; il me sourit à la fin.

« Noura ? » J’exultai. « Oui ! Nora !… Et toi ? Toi ? » J’articulai à l’extrême.

« Noura… qu’il répéta bêtement en m’arrachant un cri de plaisir. Noura ! »

Est-ce qu’il était stupide ? Je ne sus dire mais j’eus beau le secouer, le caresser, lui mimer de mille gestes ce que j’attendais de lui, rien n’y fit : je n’eus que mon nom à la chaîne, au milieu du délire sexuel. Ça m’emportait déjà ces bêtises, j’avais de moins en moins la tête à lui résister. Chaque seconde comptait. Et lui qui continuait aux « Noura ! Noura ! », puis sa bite bien sûr qui donnait de la magie à ses mots, de la magie et de l’extase. J’étais trop jeune pour résister ; j’ai pas résisté. Il a gagné et il a joui en moi, tout pendant que je tremblais sous l’orgasme, jambes en l’air, les cuisses tellement écartées et trempées de sueur que j’avais le sentiment d’être une chose, pas plus, offerte à son beau sexe de Viking. Même en sortant il était encore dur, c’était d’un poing dont on me libérait soudain… Il a fini en m’embrassant le cou.

« Noura… » J’ai compris qu’il allait me donner du fil à retordre mon Danois. Rien que pour le comprendre…

On n’avait plus besoin de se rhabiller, alors on a filé comme ça vers la côte, seins ballottant dans le vent, sur la falaise. Cette fois j’avais plus d’échappatoire. Il allait falloir les affronter les sauvages, me faire accepter d’eux aussi. Ça bouillait dans ma tête.

***

Ce fut si rapide à vrai dire que tout s’envola, la tension et les bouillonnements, effacés devant l’ouragan de la plage. Déjà je fus soufflée par leur nombre, aux Danois. J’en attendais cent, j’en vis dix mille ! Ça poussait partout dans le sable, il y en avait sur des lieues ! et tous à plier des tentes, à s’activer vers la mer, à charger de longs vaisseaux de bois, eux aussi des milliers, étendus contre les vagues… Au premier coup d’œil je compris qu’ils étaient – qu’on était – sur le départ. Ce monde en un sens, ça me rassura car beaucoup n’eurent pas même conscience que je débarquais sur la plage, juste à la suite de mon Danois. Celui-là fit pourtant du boucan, il hurla tant et si fort que tous les environs furent bientôt remués de l’enthousiasme viking ; comme il me tirait toujours en ligne droite, on fut assaillis par des dizaines de gaillards, des hommes surtout mais aussi des adolescents, et ce fut alors une grande fête en l’honneur du prisonnier libéré.

Les mains nous effleuraient les corps, les voix nous gueulaient des encouragements, ça me semblait trop fort, trop fou pour être complètement naturel. Je ne savais pas où donner de la tête, j’avais leurs figures sales, leurs cheveux hirsutes, leurs carrures démesurées qui me toisaient de toute part, mais enfin ça n’était pas moi le centre des attentions, et j’en étais fort étonnée : c’était mon Danois qu’on acclamait. Lui toujours accroché à mon bras, il riait en distribuant les tapes aux épaules, les accolades enjouées. Là emportée dans la masse, j’eus pour la première fois l’intuition que ça n’était pas n’importe qui, mon Danois. Peut-être bien que j’avais tiré le gros lot, après tout ?… Peut-être bien qu’il était général, ou quoi que ce fut d’équivalent chez les Danois ! C’est un peu honteux, pour tout dire, mais ça décupla encore mon désir pour lui cette idée… C’était bien le plus fort en fin de compte. C’était bien mon Danois.

Y avait pas eu d’erreur, l’armée était sur le départ. Comme on s’enthousiasmait toujours, le revenant donna soudain de la voix pour disperser la foule ; aussitôt les gars furent retournés au travail, bagages aux épaules et pieds dans la vase. J’étais libre à nouveau. Légère enfin, je trottinai sur quelques pas sous les regards en coin, car j’étais nue toujours ! même à leur tâche ils me lâchaient pas les libidineux, surtout pas les plus jeunes qui louchaient aux endroits importants… Bizarrement ça ne m’avait pas gênée de remuer ainsi au milieu des barbares, de montrer mes seins, mes jambes encore dégoulinantes de sperme, mes longs cheveux… Au contraire ça m’avait paru bon ; frétillante de sensualité c’était presque à regrets que je les voyais s’éloigner, les gaillards. Tous sauf un à vrai dire, un seul d’entre eux qu’était resté tout près, dans mon dos, pendant la dispersion. Je ne l’avais pas vu moi, ce ne fut qu’avec le corps tiré en arrière, une paluche de plus soudain autour de mon bras, que je me rendis compte des ennuis qu’on me préparait.

« Mmmpff ! Hé ! Que… ? » En un instant j’avais échappé à mon homme, un autre me serrait contre lui. Comme je me débattais en furie je le vis au-dessus de moi, son menton d’abord – et surtout – mais aussi la balafre qui lui déformait la lèvre. Un monstre ! « Lâchez-moi ! » que j’ai gueulé méchamment, mais avec trop peu de méchanceté encore car il m’attrapa plus fort en réponse le balafré. Puis mes ordres il s’en foutait, il me brandissait comme un trophée en crachant des choses incompréhensibles à mon Danois, tout surpris lui aussi. Déjà des gens revenaient vers nous, ils fronçaient les sourcils que ça annonçait rien de bon… J’avais pas l’air de lui plaire au balafré ! Peut-être bien qu’il allait emporter l’adhésion de la plage et qu’on allait me tuer ici ? Me violer avant ? C’était probable. Y avait pas de pitié chez ces gens-là. C’est l’Ancien qui le disait.

Une seconde le temps s’arrêta. Je vis le Danois tout nu, le mien, qui ne répondait pas aux invectives ; au contraire il se taisait, toutes rides apparentes. « Aide-moi… » j’ai supplié. J’ai bien cru qu’il allait m’abandonner à mon sort. J’ai cru que j’allais crever sur la plage. Mais une seconde seulement, avant que le temps reprenne.

Il avait de l’honneur mon Danois, il l’a prouvé ce jour-là. Puis il était violent aussi. D’un coup il a bondi en avant, même que j’aurais détesté me manger le marron qu’il a reçu le balafré, en plein tarin qu’il a gueulé et s’est effondré dans l’instant ! Je me suis jetée en avant dès que j’ai plus senti sa force, et encore mon sauveur n’avait pas terminé : il s’est penché et l’a saisie par le col, sa victime, pour mieux la redresser. « Ecgberth eow’ar ! » qu’il a braillé Halfdan, « Ecgberth bar’nir ! » Ça sonnait méchamment ses grognements. Complètement sonné, le balafré il piaillait plus, il se faisait souffler dans les bronches comme on dit, sévèrement rudoyer !… Déjà les observateurs s’en retournaient penauds, les yeux bas, même ceux que j’avais sentis d’accord avec mon assaillant, au cœur de la tourmente. Il les avait retournés mon Danois, par la force ! Bientôt le balafré ne bougea plus, alors il l’abandonna simplement sur le sable et revint vers moi, tout sourire. Il m’entraîna à nouveau vers la mer ; je l’ai suivi des étoiles plein les yeux, encore choquée mais heureuse qu’on m’ait ainsi défendue… J’ai eu à peine un regard pour le balafré, et encore de pitié, furtif… Il avait probablement retenu la leçon. Je l’espérais en tout cas.

Saouls de nos émotions on a sauté sur le pont du bateau, le plus long de tous, qu’était tout près à moitié dans la vase. Il était simple ce bateau, tout élancé et tout mince, mais la coque c’était un vrai chef-d’œuvre, je m’en suis bien rendu compte moi qui pourtant n’y connaissais rien à ces affaires de charpentiers : des motifs sculptés, creusés, emberlificotés que ça formait des mosaïques sublimes dans le bois sombre ! puis des têtes de dragons aux extrémités, proue et poupe, effrayantes qu’on aurait dit des vraies ! Du beau travail, pas de doute ! tout autrement que les passoires mitées qu’on utilisait par chez nous, pour la pêche… Mais enfin je n’étais pas là pour admirer leur architecture aux Danois, on me le fit comprendre en me poussant vers le fond. Autour déjà les cors hurlaient, les premiers navires étaient à la mer et frayaient par l’écume et les vagues… Y avait peut-être trente ou quarante guerriers par rafiot, même qu’on était drôlement serrés, je dus batailler en frottements pour suivre mon Danois, jusqu’au gouvernail. Là, on s’activait à gros cris pour hisser la voile, d’autres poussaient la coque au-dehors pour sortir de la vase, puis tous ceux qui restaient attendaient près des rames, visages sombres, muscles bandés, que leur tour de trimer vienne pour de bon. À vrai dire sur quarante bonhommes, c’est aux deux seuls qui foutaient rien que mon guide voulut me présenter. Ils étaient côte à côte, accoudés sur le mât, à échanger des rires. Ça les fit exploser de voir arriver le prisonnier, de joie et de surprise ; on fut bon pour des accolades infinies, encore. Derrière un peu timide, je ne savais plus où me mettre. Ce fut pire quand tous les yeux revinrent vers moi.

Mon Danois me présenta d’un geste franc. « Noura ! » qu’il ajouta fièrement. Ça élargit d’autant les sourires des deux autres. Figée sur place, je crus bien que j’allais mourir de honte, jaugée des pieds à la tête et nue comme une catin… Eux je les ai presque pas regardés, ou en coin. J’osais pas. Et pourtant il me fallut pas plus de deux œillades pour comprendre que ces trois-là avaient quelque chose en commun. Y avait bien des différences quand même, un plus grand que les autres, un plus sombre, un plus carré… Mais dans le fond ils étaient liés, c’était certain. Des frères probablement. C’est que beaucoup plus tard que j’ai su que j’avais vu juste.

Tout pendant qu’on me détaillait je fus secouée par un lourd tremblement, dernier d’une série de plus petits qui annonçait l’embarquement. Basculée en avant, je ne dus mon équilibre qu’à mon Danois, qui m’attrapa au vol et me serra contre lui. Paniquée, je me suis blottie sans réfléchir, juste heureuse de le trouver là sur ma route. Alors j’ai fermé les yeux pour écouter le clapotis qui alourdissait l’air. On y était, on avait pris la mer. Au revoir, ma terre ! et le village ! et les champs !… J’avais voulu de la liberté, c’était plutôt réussi. D’un coup j’en prenais une bonne dose de liberté, plein la figure.

Même contre son torse au prisonnier, je sentais encore les regards de ses amis, tout près, puis le vent marin aussi, qui me caressait la peau à rebours, qui m’envahissait les oreilles. Ça s’est fait d’un coup, j’ai eu comme un picotement dans le ventre, et puis mes tétons se sont mis à pointer, tout durs, tout sensibles. J’ai frissonné en réaction… Peut-être bien que c’était le froid. Ou étaient-ce ces regards sur mon intimité ?… Oui. Plutôt les regards. Ils m’avaient émoustillée les deux autres, je peux bien l’admettre aujourd’hui. Pour ça aussi ils lui ressemblaient, à mon Danois.

***

Au départ, naïve, j’ai cru qu’on ne ferait que caboter, vers le nord par exemple, là où c’était facile de piller sans rencontrer beaucoup de résistance. Puis quand j’ai plus vu la côte, juste la mer à l’infini trois jours et trois nuits durant, je me suis pris à douter. Ensuite encore le temps a changé, il a tourné en quelque sorte, les couleurs aussi avec lui, du ciel et de la mer. J’étais pas plus bête qu’une autre, j’ai bien senti qu’on la reverrait pas de sitôt mon île. Non, c’était tout noroît qu’on filait, droit chez les Danois ; chaque heure passée à l’ombre du mât j’en étais un peu plus persuadée… Le grand saut je vous dis ! et je le faisais au fond de la coque, au creux du renfoncement aux rameurs, sous l’épaule de mon homme. Avec lui et ses amis je passais tout mon temps, fourbue par le bois contre le dos et les côtes, toujours dur et méchant… Les couvertures elles n’y changeaient rien, ou si peu ! La couche était dure et il fallait l’accepter. Nue peut-être à jamais je restais dans ce trou, ce renfoncement donc, bercée par le remous sous les rames. Rien d’autre comme horizon ! Les remous, les clapotis, la nuit puis le jour, et encore les remous, les clapotis… Ce renfoncement on y dormait et on y mangeait, pour le délassement c’était quelques minutes sur le pont, autour du mât aux voiles multicolores, rapiécées au vrai ; c’était tout. Mon Danois il avait mis un pagne au premier soir, pas moi. Moi j’étais offerte et il en profitait, il me ramenait toujours vers lui, il me touchait, il embrassait mes seins… Je devenais la femme du marin, ou plutôt sa putain ; je le provoquais même, cuisses bien ouvertes, mais les trois premiers jours je n’eus que des caresses, pas de sexe, rien qui dépassât du pagne… Cette pudeur – toute relative j’entends bien –, je l’attribuais à la présence des deux autres, de ses frères comme je le supposais. La vérité c’est que je me trompais. Cette pudeur-là, y’en avait pas chez les Vikings.

L’un d’entre eux surtout me tuait de ses regards, il m’électrisait rien qu’à m’effleurer des yeux. C’était le moins blond, le plus grand des trois aussi, musclé finement sous sa tunique sombre. Ses tatouages bien sûr dégueulaient de partout en dehors du tissu, là une étoile, ici un lézard jusqu’à l’oreille… ça lui donnait un air dur et sauvage ; ça lui donnait du charme. Ses yeux donc, c’était autre chose que du bleu à ce stade, carrément de l’argent pour tout dire ! du gris clair, du perçant jusque tard dans le noir… Dès le premier jour je l’avais senti insistant, plus que ses voisins, ça n’était pas grand chose mais des œillades, un peu plus longues que les autres, un peu plus enthousiastes aussi. Même le soir, quand autour tout ronflait et que mon Danois me touchait, doigts contre ma vulve, détrempée toujours, quand je soupirais fort et me mordais les lèvres pour ne pas crier, lui ne dormait pas, lui au regard d’argent, je le voyais clair entre mes soupirs… Je l’avoue j’ai joué avec lui, dès le départ j’ai renchéri à mes airs lascifs, j’ai souri à ses désirs ! C’était mal sûrement, ça m’excitait merveilleusement, mais sans cesse je craignais qu’il m’ait percée à jour mon amant, qu’il ait vu clair dans mon jeu de débauche… Autant que ça me hantait ça me retournait tous les sens, j’étais en feu entre ces deux gaillards, et lui que je ne pouvais pas toucher ! lui à qui j’aurais tout donné, ma bouche et ma peau, mon vagin surtout ! Trois jours ça a duré ce manège ! trois jours à me languir d’une verge, d’une vraie ! À l’aube du quatrième je n’étais plus qu’un ventre, une chatte en chaleur. J’étais prête.

Il faisait encore nuit, pour une heure peut-être. Je me suis réveillée sans raison – en a-t-on jamais ? – et toujours aussi engourdie, meurtrie par mon lit de fortune. Vers le fond du bateau j’entendais encore ramer, c’étaient les cinq ou six pauvres gars de veille. Mais juste autour de moi, rien. Rien que le silence. Comme un chat, je me faufilai hors des couvertures de laine, légère dans la bise ; je fis tout mon possible pour me fondre dans le silence. Deux pas et je fus sur le pont, face à l’ombre. Là enfin debout, je pus m’étirer contre le mât du navire, bras levés haut vers le ciel. À vrai dire sans m’en rendre compte, persuadée que j’étais d’être seule sur ce pont, je pris la plus indécente des poses : sur la pointe des pieds pour me délasser les chevilles, je me cambrai au maximum, toujours agrippée à ce mât tout pendant de voilures… Mes petites lèvres je les présentai ainsi à la nuit, je pouvais sentir le vent les titiller, allumer leur désir. Un instant j’imaginai que mon Danois était là, sexe dressé en direction de mon antre… je l’aurais supplié de m’emmancher, de me besogner sans ménagement… J’appelais le dard de tout mon désir… Je fus comblée dans un grincement de bois.

Crrrrrr…

Une latte se déroba soudain sous mes pieds. Une main rugueuse m’attrapa les hanches. Je tressaillis de surprise, aussitôt rendue muette par la main, l’autre de mon assaillant, plaquée contre ma bouche. Tout mon corps se rigidifia dans l’instant.

« Hmmmmm !… Hmmmm ! » que je tentai de gueuler, en vain. Et puis d’un coup je fus retournée, violemment, puis projetée contre le mât, échine malmenée par la poutre. Un corps gigantesque accompagna mon élan et vint se coller à mes courbes, seins choqués à un torse dur comme le bois. Je retins mon souffle, terrorisée. De longs doigts se faufilèrent jusqu’à mes fesses, me les pétrissant avec envie. Alors seulement, comme j’écarquillai les yeux, il m’apparut bien en face, montagne véritable devant ma fragilité. Son cuir malmenait ma peau, son regard me transperçait d’argent… D’argent ! C’était lui, le grand, le frère ! Je manquai m’étouffer quand je m’en rendis compte, mais l’autre me sourit, si délicieusement qu’il me désarma dans l’instant ; la surprise, la peur, j’oubliai tout ! mais pas mon excitation, non, bien au contraire… Avant de me libérer la bouche, il me serra le gaillard, encore un peu plus fort et m’invita à me taire.

« Chhttttt… » Ma fesse droite était probablement déjà rouge de ses assauts. Ce qu’il voulait de moi, c’était clair… Mais espérait-il me forcer ? Ou avait-il percé à jour mes langueurs, mes provocations depuis l’embarquement ? À vrai dire, je ne comptais pas lui laisser le temps de douter ! Sans bien réfléchir aux conséquences de mes actes, je relâchai mes membres et passai mes bras sous sa tunique, dans son dos… Il était bouillant par-dessus des muscles dont je découvrais seulement l’existence ! Ce fut le signal de mon abandon ces caresses, alors le Danois décida de me laisser parler : tout doucement, il abaissa la main pour terminer dans mon cou, à explorer ma douceur… Mais moi je n’avais pas envie de parler, aucune même, je voyais son lézard d’encre remonter par-derrière son oreille, ses cheveux châtains en tignasse, ça me rendait folle de désir, alors au lieu de dire je me jetai en avant, affamée, pour l’embrasser le Danois. Ça le transcenda aussi, il eut un mouvement de bassin comme s’il me pénétrait et me releva une jambe, la droite, enlacée autour de la sienne. Moi j’en pouvais plus de fouiller son corps, j’étais repassée devant pour vérifier, et y’avait pas d’erreur : il était taillé comme un dieu le salaud ! Après qu’on eut bien échangé nos salives, je le libérai et il vint sur mes seins, mes jolis seins dodus qu’il suça d’enthousiasme, les tétons surtout. Je soupirai, j’étais à deux doigts de couiner de plaisir…

« Ça n’est pas bien ! que j’ai menti pour soulager ma conscience, on ne doit pas… ! », mais tout pendant que je jouais la pudique je lui arrachai sa tunique à mon nouvel amant, je le forçai à lever les bras pour l’en débarrasser. Émoustillée, je jubilai littéralement en découvrant son torse. « Oouh !… Vous êtes tous bâtis comme des monstres, dans le nord ? » J’ai pas pu m’empêcher de lui embrasser les pectoraux, de lui lécher son ventre dur et plat… Il était peut-être fou avant ça, mais cette initiative ça le fit dérailler pour de bon, alors il me redressa bien vite et libéra son sexe, déjà dressé entre mes cuisses. J’eus à peine le temps de l’apercevoir – il m’avait semblé large – que mon gaillard était revenu sur moi, à forcer l’entrée de mon vagin. Ma jambe droite à nouveau s’enroulait autour des siennes, mon pied gauche poussait le bois pour m’élever, mes mains étaient solidement arrimées à ses épaules… là tout contre lui, dos au mât, je le sentis pleinement me déformer l’entrejambe, il eut d’abord du mal mais une fois le gland rentré, son sexe fut aspiré par mon antre dégoulinante de mouille. Trois jours que j’attendais ça, qu’on me chauffait sans me payer mon dû… Ce fut comme une formidable libération, et à la fois une invasion totale ! Tout mon corps fut parcouru d’électricité. Cette fois je fus incapable de refréner mon soupir, mêlé de gémissements sur la fin.

« Oui, comme ça !… Hmmm… Fais-moi du bien ! » J’avais chuchoté ces mots à son oreille. Il dut en comprendre le sens parce qu’il s’exécuta, implacable de rigidité, et alors je fus transportée dans un autre monde, poupée malmenée par son maître. Combien de temps me baisa-t-il ainsi ? j’aurais été bien en peine de le dire, mais je peux témoigner qu’on ne fit qu’un, lui et moi emboîtés l’un dans l’autre, je lui griffais les épaules pour attiser sa fougue et en retour, comme s’il me passait au pilon, il allait et venait si vite, si fort que j’en suais des cuisses, parfois même il me soulevait du sol à la seule puissance de son membre. Jusqu’ici on ne m’avait jamais pénétrée aussi violemment, mais après ces jours d’excitation incontrôlée c’était ce dont j’avais besoin, clairement il éteignait le feu si bien préparé depuis l’embarquement… Il me calmait à coups de bite, me donnait ma dose de sexe, me gavait de stupre et j’étais bien ! j’étais laminée sur le pont, l’aube arrivait et je me sentais libre, femme, chienne. Perdue sous son menton, je faisais tous les efforts du monde pour ne pas ameuter tout le navire de mes cris, je les rentrais donc en dedans, j’implosais en lui mordant le cou, à mon amant… C’était incroyable de bestialité.

À un moment qu’il ralentissait la cadence et soufflait de plus en plus fort, de plus en plus rauque, je compris que le gaillard était proche d’exploser. Mon entrejambe était douloureux, j’avais presque l’impression de saigner sous les assauts, mais dans l’ombre du matin impossible de dire, surtout avec l’autre, le musculeux qui occupait l’espace de sa verge monstrueuse ! Heureuse à l’idée qu’il me remplirait bientôt – j’adorais cette sensation de bien-être d’après le sperme, bien au fond du vagin… – je me redressai en lui agrippant les cheveux ; j’émergeai au-dessus de son épaule gauche. Yeux entrouverts, fatigués par le plaisir, j’embrassai rapidement la longueur du navire, jusqu’à la poupe. On n’y voyait pas encore les détails, juste le vague des rames au bout, puis plus près les formes ronflantes des Vikings assoupis, dans le renfoncement de la coque… Croyez-le ou pas, c’est seulement à cet instant que je me souvins du Danois, de mon Danois veux-je dire, et alors j’eus un violent haut-le-cœur. J’avais tout oublié autour, prise par la baise et la sueur, je m’étais mise en danger. Qu’étais-je en train de faire ? Encore la verge de mon amant m’arrachait des frissons que plus bas, à trois ou quatre pas, mon homme dormait, innocent. Saisie par la panique, je le cherchai des yeux en scrutant la pénombre… Il y avait bien une forme, une longue et noire, reposée dans le creux qui montait vers le pont. Encore un effort, encore un regard et j’allais la comprendre cette forme… Un dernier…

Le ciel me vint en aide. La voile de notre bateau s’emporta légèrement sous la bise, laissant poindre quelques rayons de lune jusqu’à la coque ; plusieurs corps étendus m’apparurent en lumière. Parmi eux la forme, celle que je dévorais sans comprendre. Autant dire que ça me fit un sacré choc, d’un coup elles s’envolèrent les incompréhensions. Je crus carrément m’évanouir.

« Quoi… ? Ah ! » Je m’étais exclamée par réflexe, sans rien préméditer… Car il ne dormait pas mon Danois ! pas du tout ! il avait rampé sur le bois et nous regardait à présent, moi et mon amant, de ses yeux bleus étincelants ! Une seconde tout passa par ma tête, j’étais perdue, foutue, jetée à la mer bientôt ! La traîtresse, la catin ! Bien sûr je voulus arrêter le gaillard qui me besognait toujours, lui qui n’avait rien vu, mais au même instant il lâcha prise, il m’enserra les hanches et se vida dans un râle puissant, fontaine à sperme inopportune. C’était plus fort que moi, c’était physique : j’avais beau avoir mon Danois juste en face, j’avais beau craindre pour ma vie, de me faire arroser ainsi, engrosser peut-être, ce fut merveilleux d’intensité, à tel point que j’exultai en un orgasme terrifiant, tremblante dans les bras du gaillard. Au milieu de la ouate, absente encore, j’essayai de garder une prise sur le réel, de garder la mire sur l’homme, mon homme, inquiète de sa réaction. Je guettai son premier geste.

Sauf que je l’ai dit, cette pudeur-là n’existait pas chez les Danois. C’est quand j’ai vu son sourire, à mon homme, sincère dans la nuit, que je l’ai compris. Dans ses yeux je ne perçus aucune colère, aucune déception, au contraire : ça scintillait dans les pupilles, ça me lançait mille signaux qui disaient sa fierté au Danois, comme si me voir aux prises avec son frère, femme docile dressée à la verge, ça lui prouvait davantage encore que j’étais celle qu’il désirait. Interdite d’abord, je suis restée longtemps contre le mât, empalée sur mon amant qui lui, éreinté, reprenait doucement ses esprits. À cet instant précis, j’eus conscience que les choses allaient changer pour moi. Et si je ne me trompais pas, je n’allais plus manquer de sexe, quelle que fut la durée du voyage ! J’en aurais même plusieurs des sexes, rien que pour moi, désormais… Délicieuse liberté du voyage !

***

Ça a duré six jours en fin de compte, et cinq nuits, des côtes de Deira aux horizons danois. On m’a donné une robe, une sale et moche mais une robe quand même, peu avant la fin du voyage. J’en n’avais pas eu besoin jusque là… On a baisé beaucoup, sur la fin, contre le mât surtout mais aussi dans la coque, quasiment sous les regards de la troupe ! On gueulait pas bien sûr mais ces choses-là ça s’entend, ça se sent… Je n’avais plus d’intérêt à trouver un habit, puisque j’étais au service de ces guerriers, au service sexuel j’entends ; quand ça n’était pas mon Danois c’était son frère, le grand au lézard, qui me baisait et puis même le troisième larron, qui me fit également bien jouir je l’avoue alors que de loin, c’était lui qui me plaisait le moins. Baisait c’était le bon terme, pas de doute, on s’encanaillait sec au navire ! J’étais un objet, consentant certes mais un objet de délire, de défoulements insatiables ! Eux c’était comme si la fin des combats et le retour au pays les libéraient, fallait arroser ça, fallait se répandre en foutre gluant et en sueurs concupiscentes ! Moi c’était le grand air de la liberté, à pleins poumons que j’en gobais, qui me déchaînait les chaleurs. L’un dans l’autre on s’y retrouvait tous. D’un coup le trajet il a paru moins long, j’ai même pas remarqué qu’on se rapprochait autant de sa fin. Je jouissais, moi. Ça m’était bien suffisant.

Mais enfin nous avons abordé les côtes sauvages des royaumes danois. Le premier indice donc, ce fut cette robe de laine mitée qu’on me fit enfiler. Puis il y eut le paysage, tout en dorures et en oranges, des forêts pas possibles qui descendaient des collines jusqu’à la rive. Des couleurs chaudes dans les feuillages, du vert tiré vers les rouges, comme à l’automne. Arrivés là les navires se rapprochèrent les uns des autres, par rangs de cinq ils pénétrèrent un large estuaire, où on s’enfonça une demi-journée durant. De temps à autre la forêt s’affaissait, l’espace d’une clairière, avec deux ou trois habitations de bois, des cabanes tout au plus, et des pontons à leurs pieds pour la pêche. Mais jamais personne sur le rivage, un silence de mort toujours. Les habitants – les familles des guerriers, en fait – ils avaient vidé la campagne, ils attendaient la flotte au village, pour fêter le retour des hommes. Ça faisait un sacré monde, toutes ces femmes et ces enfants derrière, sans parler des Anciens ; c’est ce que j’ai pensé en premier quand on a abordé la crique au petit port, comme le soleil était déjà bas dans le ciel. Après mille et une calanques sans rien, sans vie, voilà qu’on y était enfin : d’un coup m’apparaissait le but, la fin du voyage. Et ça faisait un sacré monde.

Ici on n’avait pas laissé la plage s’épanouir, sitôt après les arbres c’étaient les lieues et les lieues de pontons sur pilotis, en réseau incompréhensible de ruelles à saumons séchés, à filets tirés de part en part des murs, enchevêtrés aux toitures des maisons, chalets de fortune construits tout aussi chaotiquement que le reste. Mine de rien il avait de l’allure ce chaos, on comptait bien deux cents bicoques et autant de minuscules barques amarrées à leurs côtés ; quant au port en lui-même, la continuité des pontons en somme, il était libre pour le retour des guerriers, tout frais poncé et huilé. Sur les planches on piétinait par centaines, une marée humaine déjà tous bras levés, à hurler, à sonner du cor en direction de la flotte. Des mois qu’elles devaient attendre ça les familles ! Puis les hommes non plus n’étaient pas en reste ! Dans mon navire ça remuait du côté des rameurs, on se félicitait à grands cris d’avoir atteint le but, d’avoir tenu les six jours à trimer ! Moi que personne n’attendait, je me sentais bien sûr à l’écart de ce beau spectacle. Pour tout dire ça m’intimidait, même, d’imaginer bientôt un nouveau bain de foule… Et pas moyen d’y échapper.

Comme prévu ce fut un formidable bordel. Les uns après les autres – mon rafiot ne dérogea pas à ce fameux ballet – les navires vinrent se ranger en épis le long des quais. Dès qu’ils s’étaient suffisamment rapprochés, les gars sautaient par dizaines sur les planches, aussitôt ils se faisaient aspirer par la foule, et alors les éclats de rire se mêlaient aux pleurs, aux exclamations enjouées, aux franches accolades. Les pères, les femmes, les enfants, tous exultaient d’être simplement réunis, là sur le petit port. Mon Danois et ses amis aussi avaient l’air heureux, d’être rentrés sûrement mais également de voir leur peuple ainsi soudé ; ça faisait quelque chose ! ça réchauffait les cœurs ! Pour un peu j’eus peur qu’il m’oublie devant l’effervescence du moment, l’homme que j’avais suivi jusqu’ici, mais au bout du chemin encore il se montra attentionné : avant de mettre pied à terre, il se tourna vers moi pour me jeter un regard, un malicieux ; il semblait vouloir dire allez, ma belle ! c’est l’heure de ta nouvelle vie ! Je décidai de lui faire confiance, alors à sa suite je quittai le pont du navire. Pour la première fois je foulais une autre terre. Et pas la plus proche de mon petit village !

On a fendu la foule comme on pouvait, on se croyait revenus six jours en arrière, sur la plage saxonne. Les frères de mon homme allaient à nos côtés, et le grand au lézard, dont j’admirais encore en coin la largeur des épaules, fut le premier à bondir en avant, un grand sourire aux lèvres. « Urta ! » qu’il s’écria en se jetant dans les bras d’une petite femme, blanche et brune, un peu mon portrait à vrai dire… Ces deux-là s’embrassèrent longuement, visiblement ravis ; ça me glaça sur place ces retrouvailles, car je me rappelai soudain les dernières heures, sa verge dans ma bouche, dans mon vagin et puis sa semence que j’avais avalée, accueillie avec bonheur… et pendant tout ce temps cette femme qui l’attendait au pays ! J’avais été la putain du guerrier pour le coup, et juste ça, en attendant le retour au village… Quelque part je me sentis trahie, puis traîtresse à la fois, complice enthousiaste de l’adultère, mais je n’eus pas le temps de réfléchir plus avant car déjà, on me tirait par l’épaule…

« Noura… ? » Je me retournai à peine, évasive, hagarde, je le cherchai des yeux mon Danois mais sans impatience, juste comme ça… Quand je le vis d’abord il finissait d’étreindre quelqu’un, une forme féminine ramassée derrière ses muscles ; je crois bien qu’il terminait un baiser aussi. Premier frisson… Puis simplement, tranquillement oserais-je dire, il déplia son corps et me présenta ce petit bout d’être, cette chose qu’il semblait garder au secret. Je ne vis d’abord que son allure générale, le halo qui l’entourait car à ses pieds deux autres trésors avaient été dévoilés, plus petits que leur mère : deux jeunes filles blondes à mourir, belles comme des cœurs. Je dis leur mère car ça ne fit aucun doute pour moi, dès le premier regard : elle sous l’épaule de mon Danois, c’était la copie des petites, avec vingt ans de plus ; une grande et divine Danoise aux longues mèches d’or, au regard dur mais profond, vert clair à ce qu’il me parut… J’étais pétrifiée, je comprenais tout en refusant de comprendre, sous les yeux interdits de ces déesses nordiques. Pour ne rien arranger mon amant – était-il encore mon homme, au juste ? – me sourit innocemment, puis il redit mon nom, plus fort, plus solennel, comme pour informer l’entourage.

« Noura ! » Second frisson… Alors lui aussi avait une famille, dans le nord ? J’ai pas les mots pour dire à quel point je me sentis stupide, dans l’instant. Une idiote ! Une véritable idiote ! Sonnée toujours, je l’ai laissée s’approcher de moi la jeune femme, la légitime, même qu’elle m’a regardée de haut en bas et a cherché mes yeux. L’espace d’une seconde j’ai vu ces deux émeraudes terribles de beauté, droit sur moi : qu’étais-je en face d’elle ? Rien qu’une traînée ! Pourtant elle ne me jugeait pas, du moins n’ai-je rien vu de honte ni de haine sur ses délicieux traits de Danoise. Elle savait forcément qui j’étais, ce que j’étais ! Néanmoins elle me détailla sans passion, avec curiosité seulement. Elle finit par effleurer mon ventre, à peine, de ses mains élégantes… J’en frissonnai pour la troisième fois, puis enfin elle s’en retourna auprès de son homme, robe de jonquille légère dans la bise. Pauvre petite chose elle me laissait soufflée, dérangée par sa sensualité ; les minutes qui suivirent je les passai dans la brume, déphasée. C’est presque en fantôme que je me laissai emporter, un moment plus tard, par les muscles de mon prisonnier – de l’homme que j’avais suivi jusqu’ici. Autour je passai le regard mais j’attrapai rien, rien que la foule heureuse, et puis même au milieu l’air sombre, noir du balafré qui me dévisageait dans son coin, lui tout couvert de bleus, de taillades formidables… Même ça, ça me fit que sursauter, lui et sa haine, et encore à peine, j’ai disparu dans les ruelles et il est resté là, je lui échappais à nouveau et pourtant j’étais bien en mal pour me réjouir… Ah ! Lui et ses menaces ça me paraissait rien ! du chiqué !… Des soucis j’en avais bien d’autres !

J’avais mille et mille questions plein la tête, vous vous en doutez. Je ne savais même plus ce que j’étais, moi Nora, dans cette aventure. La putain ? L’esclave ? La prisonnière ? moi qui l’avait libéré pourtant, ce prisonnier viking ! Ou bien une simple invitée ? C’était dur à dire. J’avais été présentée à la petite famille, Noura, je la suivais à présent au travers du port. Moi par contre je n’avais toujours rien : pas le nom de mon Danois ; celui de sa femme, de ses filles, encore moins. Il avait suffi d’un bain de foule pour tout chambouler, au débarquement des navires. Je me sentais beaucoup moins libre, tout d’un coup…

***

On m’a mise dans la grange, pas dans la maison. Pour une grange c’était cossu, certes, mais ça restait une grange, beaucoup de foin et des odeurs… des odeurs pas possibles ! Mon Danois avait ses terres au bord du rivage, une ferme les pieds dans l’eau où il pêchait du poisson et élevait ses poules. Rien de vraiment guerrier, à vrai dire ! tout le contraire de ce qu’il faisait chez les autres, même ! Très vite, dès les premiers jours, j’ai compris que je ne serais pas esclave, non. Ma liberté je la conservais, d’aller et venir surtout, même si je n’avais nulle part où me promener, au départ. Pour autant je devais travailler. Ça ce fut clair, très vite aussi : on ne se tournait pas les pouces chez les Danois ! Il se trouvait que je savais vider le poisson, pour l’avoir pratiqué des années dans mon village près de York ; de la truite principalement alors qu’ici, on faisait plutôt dans le saumon, mais ça ne changeait pas grand chose : dès qu’il l’apprit mon amant me confia le vidage des saumons, des gros à la chair rose qu’il me ramenait par paniers entiers chaque midi. Là sur la berge, sous le soleil du nord, je vidais, je vidais et je vidais encore, sous les regards amusés des deux petites, les blondinettes qui m’observaient comme une bête de foire. Pour le reste je mangeais au logis, j’y passais les veillées aussi, mais du côté de la femme, celle qui tenait la baraque, la belle aux émeraudes, c’était l’indifférence totale : vraiment pour elle je n’existais pas. Pas du tout. Au mieux étais-je la putain en cohabitation, rien d’hostile dans son attitude mais rien d’amical non plus. Peut-être bien qu’elle se méfiait ? Qu’elle me craignait au fond ? En attendant j’étais tenue en respect, à la fois dans et en dehors de sa vie. Elle avait quelque chose d’inconfortable, cette situation. Terriblement.

Le monde de mes Vikings, à vrai dire, c’était un monde sans dieux, sans prêtres, sans temples. Rien du tout de divin chez eux, sauf la force ! La force, ça oui, elle était divine pour eux, mais elle était seule, terriblement seule. Pour le reste, heureusement qu’on y baisait pas mal, sinon je m’y serais drôlement ennuyée, m’est avis, sans dieux ni prêtres ni temples ! Entre deux saumons, le jour et la nuit, dès qu’il en ressentait le désir, mon Danois m’entraînait jusqu’à l’ombre de la grange, dans la paille où j’avais mon lit, pour me combler de ses assauts. Parfois c’était moi qui me découvrais chaude, alors je tombais ma robe et m’en allais, nue sous ses yeux, provocante à l’envi, jusqu’à ma couche… Toujours il me courait après pour me satisfaire, on se roulait dans la terre et la crasse tant qu’on le pouvait, imbriqués l’un dans l’autre ! Ce que j’aimais par-dessus tout c’était les recevoir à la suite, mon Danois et puis ses frères, car eux aussi me visitaient régulièrement. Ces jours-là je n’allais pas à la rivière, ne rinçais aucune de mes souillures, je jouissais alors de voir le sperme et la paille me tâcher la peau, m’enchevêtrer les cheveux… J’étais la souillon, la dégueulasse celle qu’on besogne, j’avais besoin de ça. Quatre pattes dans la grange, genoux ensanglantés par les frottements, c’est là aussi que pour la première fois, mon homme me prit l’anus, de force et par surprise d’abord, sous mes supplications qu’il continue bientôt ! Ses gros doigts enfoncés dans ma chair, mon cul malmené, fessé, écarté, je me sentais prise à l’extrême, je ne bougeais plus, je haletais seulement, tandis que lui frayait son chemin sodomite, maître de mon corps. C’était l’extase, chaque fois, j’oubliais tout le reste. Ainsi le temps passait au gré des bites et des saumons, et comme seul horizon il y avait mes trous, comblés et inondés, dans le foin de la grange. Même le balafré j’y pensais plus, je le voyais plus, je l’oubliais en somme avec les semaines, et puis lui aussi, que je me disais, il devait plus le ressasser ce moment sur la plage… Y aurait fallu qu’il soit fou ! Non, vraiment, lui c’était du passé… Y avait le sexe à présent ! Le sexe délirant, le sexe qui me souillait, mais insuffisant encore ce sexe !… Certes, c’était lui qui m’avait transcendée, dès le départ, c’était lui qui m’avait poussée à quitter mon pays, lui le sexe, mais tout au fond de moi, au milieu de mes rêves, j’avais espéré un peu plus… Un tout petit peu plus. Car il y avait l’autre, la blonde, la légitime, elle aussi mon Danois l’honorait mais au secret, en cachette… avec pudeur ! Peut-être qu’avec elle, il était doux comme un agneau ? Peut-être que ça m’était réservé, les insultes et le sexe violent, défouloir ? Tout réservé à la putain de service ? J’étais pas bien sûr de devoir m’en réjouir…

Et puis un jour, sans que j’y comprenne rien, tout fut chamboulé à la ferme. Ça faisait quoi ? deux, trois mois peut-être que j’avais pris la mer pour le nord. Je commençais à m’y faire à ma nouvelle vie, à l’accepter… La vérité c’est que je n’avais encore rien vu de ce qu’elle me réservait, pour de bon. C’était pourtant un matin qu’avait sacrément mal commencé, que je me souviens encore… Ça oui, un sacré nom de Dieu de matin bien rance, bien maudit ! Un matin où j’ai bien cru mourir, parole !… Avec les semaines on avait commencé à avoir froid, et ça n’en finissait plus, pire de jour en jour ! Déjà les marchands bizarres aux grosses laines accostaient de moins en moins souvent par chez nous, le saumon qu’on leur vendait jusque là on le stockait désormais, dans de grands barils en attendant les jours meilleurs. Fallait bien accepter le retour de l’hiver, tout proche, d’autant qu’il s’annonçait drôlement rude, si j’en croyais les premières gelées… Mon travail je le continuais sans broncher, mais à présent couverte de chaudes fourrures par tous les membres. C’est ainsi empêtrée de renard, mouton et zibeline par la berge, dans la terre blanche et craquante, que je trimais ce matin-là, quand tout changea dans l’air, soudain, sans que j’ai rien vu venir. Le poisson je le vidais, elle crissait contre les écailles la grosse lame qu’on m’avait confiée, grosse et aussi grossière de métal noirâtre, et tout autour le silence. Le crrrrr… crrrrr… de la lame, au même rythme toujours – c’est que j’étais devenue experte, avec les semaines ! – et rien d’autre. Seule sur la berge, moi et mes poissons, le reste de la famille fourré où j’avais pas idée – dans la baraque probablement, à cinquante pas, là d’où s’échappait la grosse fumée de cheminée. Dans le silence jusqu’à ce que ça bouge, dans l’air disais-je, puis dans mon champ de vision au coin de l’œil ; par réflexe je levai la tête, curieuse, yeux plissés dans la brume du matin.

Je sursautai.

La forme elle m’avait échappé au dernier instant, j’avais vu qu’une ombre disparaître au milieu des arbres, depuis mon poste. Formidable comme ombre, large et pas vaporeuse pour un sou… Du concret, du solide, oui ! Un cerf ?… Un loup ? J’ai lâché mon poisson mais pas mon couteau, pas folle, je vacillais des jambes quand je me suis relevée. « Qui… ? Qui est là ? » que j’ai murmuré, inaudible sûrement. Ça a craqué dans les branchages, non loin, quasiment aussitôt. J’ai reculé d’un pas.

Il a surgi soudain, plus vif encore que les premiers mouvements. Ça m’a fait un sacré choc, j’ai même pas gueulé j’ai senti tout mon corps se figer, ma gorge avec. Il était sombre parce qu’il était en noir, des pieds à la tête, et il avançait comme un bœuf, lourd tout pareil, l’autre avec sa balafre. Sa balafre ! Sa balafre je l’ai reconnue, dans la seconde qu’elle m’avait tétanisée, mais déjà il avait fait trois pas, dix pas, il me roulait dessus le monstre ! « Non ! » j’ai voulu crier, parce que j’avais compris, il me transperçait de méchanceté même à distance, il venait me régler mon compte, ça faisait pas un pli ! Sauf que j’ai rien crié du tout, j’ai pas pu. Tout déraillait chez moi, j’avais toujours le couteau à la main, le gros au poisson, mais entre le tenir et m’en servir… Non, je pouvais rien faire, j’étais sans défense ; j’ai tourné les talons au pire moment, quand il était tout près, j’ai fait trois pas vers la maison, muette encore. Trois pas de folle. Il m’a rattrapée tout de suite, sa grosse main je l’ai sentie contre mon bras, pour la deuxième fois terrible de violence et de virilité. La deuxième fois après la plage saxonne.

C’est là que les forces vous quittent, quand vous sentez que rien n’y fera, que vous ne vous en dégagerez pas, de cette poigne d’acier. Il m’a retournée et m’a plaquée contre un arbre, tout près encore, nom de Dieu, tout près de la berge, à cinquante pas de la maison ! Et puis son autre main tout de suite contre ma bouche, mes joues… Il me faisait taire, j’étais muette encore plus qu’avant ! J’ai eu beau me contorsionner, gémir, tordre mon cou, la maison je l’apercevais plus, et c’était pas la seule fenêtre qu’allait m’être utile : de l’intérieur personne me verrait ! Là alors j’ai pleinement vu ses traits, surtout qu’il s’est collé à moi, de toute sa masse ; je soufflais comme une chienne, j’exorbitais des mirettes sur sa cicatrice, sur son menton de fer, sur son regard froid et impitoyable, gris foncé qu’on aurait dit… Et puis bien sûr il y avait son entrejambe que déjà j’avais dure, dure comme jamais ! entre les miennes de jambes, flageolantes de détresse. Bien sûr qu’il était dur… Bien sûr qu’il allait me violer, avant de m’égorger ici sur la berge ! J’ai perdu la tête, rien qu’à y penser, et lui il était froid, sans émotion apparemment, comme il me maintenait prisonnière contre l’arbre. Tout était vain : je me suis débattue, j’ai joué des coudes et des genoux, j’ai hurlé dans sa paume, j’ai mordu même à la fin pour en venir à bout, bien profond dans la chair ! Vain pareil, je vous dis ! même pire puisqu’en réaction il m’a libéré la bouche et m’en a foutu une sacrée, de mandale dans la tronche ! J’ai rien compris, j’ai balloté la tête, j’ai dodeliné de confusion ! Puis aussitôt il était là, à nouveau, à me tenir muette et à me bander entre les cuisses… Mon couteau vous pensez bien que je l’avais plus, échappé le couteau, dans la neige à mes pieds ! J’ai recommencé à gémir. J’avais plus que ça.

Il m’avait pas oubliée en fin de compte. Jamais. J’ai cherché encore de l’humanité chez lui, encore un petit peu. Peut-être bien qu’à me lamenter comme ça – je chouinais mais je pleurais pas, trop choquée probablement – il allait s’en trouver stupide, monstrueux ? J’ai pas cherché longtemps ; pas un regard, pas un signe d’empathie, il a tiré, tiré de toutes ses forces sur mes oripeaux jusqu’à les déformer, si bien qu’il me libéra les jambes, les cuisses, les seins. J’étais nue, plus rien pour le retenir. Et là alors, comme je me voyais mourir, il s’est passé quelque chose, quelque chose dont j’ai honte aujourd’hui encore, rien qu’à l’imaginer… Parce qu’il m’a touchée le salaud ! de ses grandes paluches il y est allé à grands coups de caresses, pas des caresses sensuelles non, des râpeuses, des sauvages, des qui vous électrisent l’entrejambe, des qui vous secouent les seins jusqu’à les faire pointer vos tétons… Car oui ils ont pointé mes tétons, nom de Dieu j’ai ressenti ça comme un choc, une trahison de mon corps au vrai, mais il était là contre moi le balafré, j’avais baissé les armes tant il me dominait, tant il me contrôlait, j’étais impuissante incapable soumise à ses désirs, et oui d’un coup j’ai frissonné, j’ai pointé j’ai mouillé même, je crois, totalement accablée j’ai senti l’envie qu’il aille au bout des choses l’autre, le fou, qu’il achève l’acte, qu’il se serve de moi comme d’un trou, comme d’un sac pour son foutre, pour sa souillure. Oui, j’ai voulu qu’il me souille tout à coup. Je crois bien que je devenais folle ; plus encore qu’avant, je veux dire.

De toute façon je décidais plus rien, que je le veuille ou non il allait l’avoir mon corps, le balafré, d’ailleurs il l’avait déjà. Brusquement il m’a relâché la bouche le temps de libérer son monstre, son autre main elle m’attrapait toujours le poignet droit, elle me coinçait contre l’arbre… Je l’ai bien sentie sa verge, soudain dure dans le froid, expulsée de ses frusques elle est venue me frotter le ventre, me titiller les sens… J’étais prisonnière encore, bien sûr, mais l’ambiance avait changé, l’atmosphère était lourde à présent, plus du tout de la peur mais de la tension sexuelle, celle qui vous chauffe le ventre, j’attendais bouche entrouverte, je respirais fort, mal, bruyamment... Puis je gueulais plus, je mouftais plus ! J’étais libre de piailler d’appeler au secours maintenant que sa main était ailleurs, à guider sa bite vers mon antre, mais non je disais rien ! J’attendais qu’il me baise le balafré, en chaleur j’attendais qu’on me bourre ! Voilà la vérité ! Ah !... La traînée ! la putain pour tout dire ! Même qu’il s’en est aperçu mon bourreau, il m’a jeté un regard noir, un vilain en coin et comme il me voyait déformée, lubrique partout sur mes traits il a souri, un sourire étrange et méchant mais un sourire quand même, alors aussitôt il a fondu sur moi, il m’a pris la bouche en m’écrasant un peu plus contre l’écorce, j’ai accepté son baiser... J’avais plus le choix ! Il a dû se dire que j’étais rien qu’une catin, depuis des semaines qu’il imaginait son viol il avait pensé à tout sauf à ça, c’était certain ! Moi non plus d’ailleurs j’avais rien imaginé, rien du tout de ces choses dégradantes, j’avais rien prémédité... Le fait est qu’il me mettait plus bas que terre, là maintenant, qu’il était en train de me prendre de force...

Le fait est que j’aimais ça.

Et puis soudain, comme pour tout achever, ma dépravation ma pudeur, il m’a pénétrée mon balafré, pour de bon il l’a forcée l’entrée de mon vagin, j’ai été soulevée soudain du sol par ses bras, par sa masse, une montagne que c’était en face de moi, infranchissable, colossale ! et derrière tout de suite sa bite, sa bite large comme mon poing que j’ai sentie vibrante, charnue au fond de moi ; dans un soupir j’ai été empalée, offerte totalement à cette colonne de sang, écartelée jambes flageolantes des deux côtés de sa carrure. J’ai pas su tenir, j’ai étouffé un cri. « Aaah ! Ah ! » C’était incroyable d’humiliation, il m’avait voulue et il m’avait, tout simplement, parce que je succombais à sa façon d’être, à ses muscles autoritaires, impitoyables. Je crois que j’aurais été capable de jouir en une poignée de secondes tant je me sentais chienne, au dernier stade de l’abandon, de mon bras encore libre – le gauche – je lui attrapai l’épaule toute de fourrure encore pour le supplier d’aller plus fort, de me donner ce que je méritais, de me cogner le fondement. En retour il grogna lui, puis il plongea dans mon cou comme il accélérait, comme il me déchirait ; pour un peu j’aurais perdu la tête, je serais partie loin dans les nuages. J’avais du mal à retenir mes cris.

Dos contre l’arbre, nue à moitié, j’ai encore grimpé en déraison comme il redoublait de violence mon amant, mais au fond il était tout pareil que moi, prêt à jouir dès les premiers assauts, alors vous pensez, mes supplications elles ont fait mouche, elles l’ont piqué au vif, pas de doute ! Un chien fou soudain, une véritable bête que j’ai eu entre mes cuisses ! Au départ j’ai aimé ça, j’ai adoré même, mais vite je l’ai senti basculer, je l’ai senti plus sauvage, plus terrible encore que ce que j’avais enduré, vraiment il ne faisait plus attention à moi le balafré, comme s’il s’était détaché soudain, affranchi de ses dernières limites, ça aussi je l’ai senti… Comme s’il était revenu à son plan initial, comme s’il avait voulu me faire regretter d’avoir aimé, d’avoir accepté son mandrin. Puis tout pendant qu’il se déchaînait sur mon corps il s’est fait plus remuant, le barbare il s’est mis à ramener sa main droite contre lui, à se fouiller la ceinture sans interrompre ses divins assauts. J’ai pas compris d’abord, et puis j’avais pas les idées claires pour ça, pour tout dire ! Mais enfin ça m’a paru étrange, il passait et repassait au milieu de ses fourrures, entravé par mon joli ventre trempé de sueur, empêché d’aller droit au but, comme s’il cherchait quelque chose, un objet à sa taille… Une arme ? J’ai sursauté à cette idée, je me suis fondue contre son corps, encore un peu plus… C’est vrai que je l’avais senti le fourreau, le pommeau de métal froid contre mon aine, tout à l’heure… C’est vrai qu’il était dangereux le balafré, qu’il était imprévisible aussi, à ce que j’avais cru comprendre… Et lui qui me bourrait toujours, qui toujours me triturait de l’intérieur ! et de plus en plus incohérent avec ça, fébrile dans ses mouvements ! L’allonge de son bras il essayait de l’augmenter, il me repoussait déjà pour la trouver son arme, pour me faire la peau peut-être bien ? Ça frappait au fond de moi… Y avait de la tension, une nouvelle encore contre l’arbre… Je retenais mon souffle.

Et puis d’un coup il a basculé, le balafré. Ça s’est fait dans un éclair, j’ai été comme expulsée de lui, retiré d’un geste brusque il m’a laissée vide, pantelante sous lui, et alors il a carrément grogné le monstre, il a dégagé son fourreau pour y trouver sa dague, celle que j’avais sentie, pour me trancher la gorge ; ça je le sais parce que je l’ai vu, dans ce regard noir d’après la baise, je l’ai senti qu’il voulait ma peau… Au ralenti j’ai vu son bras armer le geste, celui de la mort qu’il avait l’habitude de donner lui, le balafré, le fou de guerre. Comme un bœuf qu’il soufflait, il me tenait à sa merci, il me voyait déjà morte au bout de sa dague, une seconde à peine avait passé qu’on s’était figés dans la neige, on attendait le dénouement… Il a voulu attraper son arme le balafré. Il a pas compris pourquoi il trouvait rien ; juste après, il a pas davantage compris pourquoi je bondissais sur mes jambes… Le temps s’est arrêté. Y avait soudain du piquant, du pointu contre son cou.

« Tu croyais m’avoir aussi facilement, le balafré ? » Il a tressailli. Glacé tout à coup, il a passé le regard sur le petit bout de femme qu’il avait à ses pieds, contre son torse. Au bout de mon bras, ferme, déterminé, mon poing brandissait une dague, une longue et effilée, appuyée contre sa gorge. Sa lame, en fait. J’étais faible, mais pas folle. « Fallait pas me laisser mon bras gauche », que j’ajoutai d’un air fier, triomphante. Lui il la ramenait plus tellement, il reculait le menton pour pas s’entailler la peau, il me jaugeait méchamment. Très vite il a débandé, j’ai bien vu que ça devenait tout mou à l’entrejambe, qu’on le menace comme ça, ça devait pas franchement l’exciter, le balafré… J’allais pas le tuer bien sûr. Je savais pas faire. Comme ça je l’ai tenu en respect, une minute peut-être, et puis je me suis dit qu’il fallait bien qu’il s’en aille, qu’on allait pas rester à se regarder dans le blanc des yeux, comme ça, pendant des heures… Alors j’ai pas réfléchi, j’ai fait un mouvement de menton, un sec vers la forêt.

« Dégage, j’ai lancé. Et estime-toi heureux que je t’égorge pas ici, maintenant… » Il a compris que l’ordre, l’autre, mais probablement pas les menaces. Tout doucement, timidement, la queue entre les jambes pour tout dire, il a reculé dans la neige, lourd, triste de pas avoir joui – il attendait quoi pour ça, d’ailleurs ? que je sois trucidée sous l’arbre ? – et puis il a tourné les talons, lentement, pour finalement s’éloigner le long de la berge. Comme il disparaissait entre les arbres, par où il avait surgi plus tôt, j’ai soudain ressenti la tension, toute la crispation sexuelle retomber de mes membres. Mon bras je le tenais encore en l’air, poignard fébrilement brandi dans le vide ; c’est là que j’ai craqué. Je relâchai tout, soudain, corps et esprit, et je m’étalai dans la neige, au sol, dos toujours contre l’arbre. Mes oripeaux ils découvraient encore mes épaules et mes seins mais je m’en foutais, je voulais dormir ici, dormir mille ans, tomber en torpeur, oublier ma honte d’avoir été chienne, stupide, salope offerte au danger, au mâle dominant… J’ai fermé les yeux pour tenter de m’enfuir. Il m’avait même pas fait jouir, le balafré…

Là sur la berge, j’ai déliré longtemps, près de mes saumons abandonnés au froid, entre le sommeil et l’éveil, à me tordre de remords, de fantasmes inavoués, à me sentir bête d’être encore émoustillée alors qu’il avait voulu me tuer l’affreux, le monstre !… Mais mes sentiments je les contrôlais plus, mes sensations encore moins… Alors j’ai refait la scène, oui moi la traînée j’ai rejoué notre baise, mais jusqu’au bout cette fois, jusqu’à ce qu’il m’arrache un orgasme foudroyant le balafré… Sans même me toucher, ou à peine, je suis venue dans la neige, j’ai joui fort et longuement. Une traînée, je vous dis ! Et puis enfin je me suis assoupie, au comble de la débauche. J’étais toujours plus folle, moi-même j’en revenais pas de me laisser aller à ce point. J’étais toujours plus chienne.

La torpeur, des heures peut-être.

Des pas m’ont réveillée, lourds et poudreux dans l’air. J’ai sursauté et je l’ai vu, mon Danois, qui descendait vers mon arbre. Surprise j’ai bondi sur mes jambes, puis j’ai tiré comme j’ai pu sur mes peaux, sur ma broche pour les remettre en place, pour au moins cacher ma poitrine. Ça devait se voir, se sentir au moins, ce qui m’était arrivé tout à l’heure. Pourtant non, il a rien dit, lui, il m’a détaillée comme il faisait chaque fois, sans plus d’attention, sans plus de suspicion. J’ai rougi sous ses yeux…

J’ai cru qu’il venait pour mon corps. « Ka ! » il m’a lancé comme d’habitude. Ça tombait bien, j’avais envie aussi… Nom de Dieu si vous saviez, j’avais tellement envie, tellement de son corps, de sa verge, même après le balafré !… Sitôt ressaisie j’ai trottiné après ses pas, mais alors étonnée j’ai ralenti, soudain : il allait vers le logis mon homme, pas vers la grange ! Comme il ne me sentait plus derrière lui, il en a simplement fait basculer la porte et puis il s’est retourné, tendre dans les yeux : « Ka… ». J’ai suivi les jambes lourdes. C’était pas habituel.

À l’intérieur c’était sombre déjà, juste le feu dans l’âtre, sur le côté. Les enfants absents, peut-être dans la grange d’ailleurs, là où j’étais pas, à jouer avec la paille. Timide j’ai été tirée à travers la pièce, on a passé la dalle où on prenait les repas et les braises encore chaudes où on les cuisait, les repas. Mon Danois enfin a écarté les couvertures qui coupaient l’endroit en deux ; de l’autre côté, c’était son lit. Le lit conjugal.

« Ici ? ai-je hésité, mais… et ta… ? » mais j’ai pas terminé ma phrase, j’ai manqué m’étouffer sous la surprise. Elle était là. Elle la blonde, debout devant la laine et les plumes de la couche, dans une longue robe de toile, puis toujours ses yeux incroyables, ses traits fins que c’en était divin… ! Cette fois elle me regardait, pour de bon, plus d’indifférence mais un sourire énigmatique, un peu figé comme pour rajouter encore à son aura déroutante. Moi vous l’imaginez, je disais plus rien, j’étais bouche bée, je comprenais déjà, sans doute, mais c’était flou encore, encore fou. Entre nous ses deux femmes mon Danois restait grave, il s’est écarté l’air de rien, l’air de nous présenter. Heureusement je n’eus pas à faire le premier pas : comme la première fois, comme dans le petit port de bois, la Danoise elle avança jusqu’à moi, légère, pour me frôler de ses mains. Je retins mon souffle, à nouveau je ressentais sa sensualité terrible, froide un peu. Elle était plus grande que moi, elle me dominait de sa prestance… tétanisée que j’étais ! Si près elle devait le percevoir que je sentais le mâle, que je sentais encore la bite du balafré, et pourtant elle n’eut aucun geste, aucun signe de recul, au contraire elle le continua son manège. Elle le continua longtemps. Mon homme lui ne disait rien, il nous observait en coin, il me voyait crispée par ces mains blanches et longues qui flattaient mon cou, mon ventre, mes hanches… mais à peine encore, du bout des doigts ! On y venait doucement, tout doucement…

On bascula au signal de la déesse : j’avais sa respiration déjà près de ma joue, à la naissance de mon cou, quand elle fit le grand saut ; soudain elle arracha la broche qui retenait mes frusques, toutes fourrures ainsi liées, d’un coup libérées jusqu’au sol. En un instant je me retrouvai parfaitement nue, à la merci de cette femme que je trouvais belle, je peux bien le dire, désirable encore plus. Mais toujours je restais immobile, incapable du moindre geste, moi qui d’habitude courrais après la verge, allais au-devant de la débauche… là c’était différent, c’était une femme, la femme de mon Danois pour ne rien arranger… Quand elle posa ses paumes sur mon ventre, franchement, et presque aussitôt sur mes fesses, un grand éclair blanc, froid comme la neige, parcourut tout mon corps et me fit tressaillir. Par réflexe je lâchai un long soupir. « Oohh… » De me voir ainsi émoustillée ça la décida à aller plus loin, elle se colla contre moi et vint mordiller mon oreille, y déposant un baiser au passage. J’avais ses seins sur les miens, fermes et tendus à travers le tissu, je le sentais, puis son murmure par-dessus, comme une invitation au sexe, « Kol’var… Kol’var ! », que je ne compris pas mais qu’elle illustra en passant, sans prévenir, ses doigts de mon bassin à mon entrejambe. Explorateurs experts ils allèrent droit au but, droit entre mes lèvres, jusqu’à mon clitoris. Nouvelle décharge ! D’instinct je grimpai sur la pointe des pieds pour lui offrir plus de prises, pour qu’elle prolonge un peu plus son intrusion : bientôt deux longues colonnes titillèrent l’entrée de mon vagin, avant d’y pénétrer doucement. À la facilité qu’elle eut à m’entreprendre, je réalisai à quel point je mouillais. J’étais perdue. Elle m’avait eue.

De là je redevins Nora, la petite Saxonne assoiffée de sexe et de sensations fortes. C’était dit : je voulais qu’elle me baise comme les autres la Danoise, je voulais goûter à ses charmes. J’enlaçai son corps pour bien lui faire comprendre ; son visage glissa de mon cou à mes joues ; elle me prit la bouche en réponse. Moi je fis tomber les bretelles de sa robe, ça glissa le long de ses courbes merveilleuses, blanches et douces, si douces ! On fut nues toutes les deux finalement, et moi j’étais offerte, pénétrée debout par ses doigts, deux d’abord puis trois, puis quatre, puis je ne me souviens plus : je fermai les yeux et gémis pour de bon, agrippée à ses hanches, grisée par sa langue qui m’électrisait les lèvres. Voilà, on y était. Trois mois, trois longs mois de distance pour en arriver là : la traînée initiée par la légitime de mon amant. Il y a des attentes qui valent le coup. Celle-ci en était.

Dans un élan bestial ma Danoise libéra brusquement mon vagin, si vide tout à coup ! et me saisit les cuisses pour les basculer contre son bassin, petite chose que j’étais soulevée sans ménagement par mon initiatrice ! On aurait dit son époux, on aurait dit mon amant, mêmes gestes m’invitant à l’abandon total… Ainsi trimbalée je me laissai porter, pas très loin à vrai dire, jusqu’au lit de laine où on m’allongea sur le dos. Étendue, j’offris mes jambes écartées, tous endroits lubrifiés par mon envie, à ma belle à genoux, au bas de la couche. Elle me contemplait de son air impassible, me caressait le ventre à nouveau. Moi j’avais du mal à me contenir, comme à chaque ébat je m’ennuyais des temps morts, je m’en mordais les lèvres : elle avait allumé le feu la Danoise, maintenant je voulais qu’elle l’éteigne, et violemment encore ! Je lui tendis les bras pour l’inviter sur ma poitrine, pour qu’elle revienne à son office… « Viens… Je suis à toi, t’as gagné ! » Mais au lieu de me suivre elle plongea tête première, ses mains m’attrapèrent bien les seins, ça oui, mais sa langue je la sentis glacée sur mon clitoris ; dynamitée je me cambrai sur la laine, transportée dans l’instant. « Aaaaah… » Elle avait sa tête entre mes cuisses ma Danoise, elle me dévorait le bijou. J’ai pu que laisser faire : elle m’emmenait avec elle la déesse, dans le sublime !

Mon homme, discret, nous laissait faire, yeux avides tournés vers notre débauche. J’avais grimpé mes pieds sur les épaules de mon amante, j’avais ses cheveux dans ma poigne pour la forcer à lécher sans détours, à suçoter franchement, mais il m’en fallait plus, alors quand il vint s’asseoir près de nous le gaillard je l’attrapai au vol, de ma main libre je lui agrippai la tunique. « Deux effrontées rien que pour toi, tu peux pas le refuser… ! » que j’ajoutai en dégageant déjà son sexe de ses braies. Il ne fallut pas grands efforts pour le décider, c’est qu’il en avait autant envie que moi ! En un rien de temps il nous eut rejointes, et bien bandé encore, si belle sa queue que je l’ai gobée comme elle venait, tout pendant qu’entre mes jambes on me broutait toujours, me faisant perdre la tête… Tous les trois on fit un saut de plus dans la folie furieuse, on se démena pour transpirer de joie et moi aussi, comme mon amant retrouvait le chemin de mon cul, offert cambré à l’extrême, je dus goûter aux lèvres et au clitoris de la Danoise, allongée sous moi dans le stupre. Ainsi on s’échangea les rôles, des heures durant que ça me parut tant je décrochai du temps, au fil des orgasmes et des frissons, trois, quatre, dix peut-être ! et tout ça dans la fourrure, avec l’âtre qui crépitait non loin… Une belle débauche familiale toute de partage et de plaisirs croisés, pas de doute ! Remué d’intensité sexuelle il a fini par jouir dans sa femme mon Danois, et pas dans mon vagin – privilège de l’ancienneté, peut-être ? mais moi farouche je me jetai à la fontaine, aussitôt libre, pour y récupérer sa semence délicieuse, odorante ! La Danoise fut toute retournée par cette initiative, elle fut bonne pour de nouveaux frissons… Ce fut le coup de grâce pour nous trois, puis le temps advenu des tendresses. Nous étions épuisés…

C’est alors que j’eus ma surprise. Enlacés tous trois, notre homme au milieu et nous collées, collantes encore, nous nous caressions mutuellement, calmes après la tempête – et quel ouragan ç’avait été ! Au milieu des rêveries soudain mon Danois se redressa légèrement pour me contempler ; je reçus son regard pénétrant en plein cœur.

« Noura… » Curieuse, j’ai écarquillé les yeux. D’abord il a touché son torse et puis, tout de suite, il a ouvert sa paume dans ma direction. Il souriait. « Halfdan ! » qu’il m’a annoncé solennellement, et en désignant sa femme, tout sourire elle aussi : « Odval… ». Sur le coup j’ai bien senti mon estomac basculer, pas d’écœurement non, mais de bonheur. Halfdan. Odval. Nora. Je me suis effondrée sur le torse de mon amant pour l’embrasser, le remercier en fait. Maintenant il était loin le balafré, lui et sa tension insupportable, tellement loin où j’avais plus envie d’aller !… Maintenant je savais leurs noms.

Maintenant j’étais des leurs.

***

Les semaines elles passent d’un coup plus vite, infiniment même, quand on se sent chez soi. À baiser tous les trois on a fini par bien se connaître, moi et Odval surtout, à faire même des infidélités à notre homme quand il avait le dos tourné, contre un mur, dans les bois… On peut dire que j’aimais ça lui goûter le con ! j’y revenais toujours, j’y revenais en suppliant presque ! Mais à jouer les dépravées, à ne vivre que pour satisfaire ses amants de son corps, de sa bouche, on en finit par laisser filer les saisons… Quand ce ne fut plus la neige c’est la glace qui se brisa, après elle les rivières et la grande mer de nouveau ouvertes, et puis à l’horizon le retour des marchands, ceux de l’est et leurs navires gorgés de sel… Et au bout, à la toute fin, le soleil qui revint ! le printemps enfin ! On avait tout traversé sans encombres, et comme les fêtes reprenaient au village les hommes se firent plus vagues, plus distants. Halfdan lui-même, avec ses frères, passa de plus en plus de temps sur le port, à retaper les navires, à leur huiler la coque. Ça annonçait du changement ce grand arsenal, et Dieu sait que j’en connaissais les raisons ! Ceux qui comme moi avaient grandi près de York haïssaient le printemps, tous, et pour cause ! le printemps c’était le retour des Danois ! Alors ce manège dans le petit port, j’en n’étais pas dupe pour un sou : la Grande Armée allait reprendre du service. Comme chaque année.

Avec Odval et les fillettes, on a rejoint la foule des pleureuses au port, un matin comme les autres. Pendant toute cette histoire, à bien y réfléchir, tout avait eu lieu à des moments comme les autres. Pas de raison que ça se termine différemment ; la vie au vrai, c’est une succession de jours et de nuits comme les autres, où chacun fait ses choix. Mes choix à moi, ils m’avaient menée jusqu’ici, jusqu’à ce matin-là, précisément, qu’on est venues nourrir la masse déjà grouillante sur les pontons de bois, tout près des navires aux voiles multicolores. Ça geignait de tous côtés, les femmes et les enfants disaient au revoir aux guerriers, la mort dans l’âme. Moi-même je me morfondais de les voir embarquer les gaillards, Halfdan et puis ses deux frères, Ubbe et Ivar, de les savoir partis où j’avais grandi dans les plaines de York, et sans moi ! Juste avant qu’il grimpe sur le pont, mon Danois, je lui fis toutes les caresses et les baisers du monde, mais ça ne le retint pas ; il sauta à bord en emportant mes regrets. À cet instant, vraiment je me sentis mourir, alors incapable de soutenir ce spectacle je tournai les talons, pour m’enfuir à travers les ruelles. Je fis deux pas avant d’être brutalement rappelée par la mer.

« Noura ! » C’était lui ; je fis volte-face sans comprendre. Au milieu des marins, au bord de son navire, Halfdan me tendait la main. Encore une fois, la troisième je crois, il me proposa de faire un choix. Un choix pour transformer ce matin comme les autres en nouvelle aube, en nouvelle aventure. « Ka… ? » me demanda-t-il simplement.

J’ai explosé de joie. Bien sûr, je l’ai suivi ; j’ai embrassé Odval, j’ai embrassé les blondinettes, puis j’ai sauté à la suite de Halfdan. À la suite de mon Danois. Par le navire j’ai aperçu la tête, la sale tête à vrai dire, du balafré, celui-là même qui réclamait ma mort sur la petite plage saxonne, quelques mois en arrière. Celui-là même qui m’avait prise de force, peu de temps après… Mais il ne réclamait plus rien le balafré, ma mort et mon corps, plus rien du tout ! il a même hoché de la tête, à mon endroit, comme pour marquer sa déférence. C’était bien fini ces bêtises, il avait compris la leçon. Tout le monde l’avait comprise et moi aussi, je comprenais des choses nouvelles. Ce jour, ce matin, j’ai compris qu’avec ces gens, mon Danois, mes Danois, tant qu’on serait ensemble je resterais jamais quelque part bien longtemps. Toujours je serais de passage, moi après Halfdan, Halfdan après l’aventure. Toujours je serais libre.

DU MÊME AUTEUR

SOUS LE PSEUDONYME DE CARL ROYER

I love porn. Guide de survie du porn addict, La Musardine, 2015.

Sex office, in Osez 20 histoires de coups de foudre sexuels, La Musardine, 2015.

AUTRES

Time-Trotters, Le Peuple de Mü, 2015 - Walrus, 2014.

Néagè #1 #2 #3, Le Peuple de Mü, 2014-2015.

Rêves de futurs, Ouest-France, 2014.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-003-7

En couverture :
© ZoomTeam, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com